

Las autoridades investigan si el Frente 36 de las Farc estaría detrás de este atentado.

Las autoridades locales confirmaron que hacia la media noche del jueves, un grupo de desconocidos instaló varias cargas explosivas en la Casa de la Justicia del municipio de Anorí, Antioquia, causando serios daños materiales en esa edificación y en las viviendas contiguas.

Según los primeros reportes, el ataque ocurrió sobre las 11 de la noche, en medio de un fuerte aguacero. Por fortuna, la detonación no dejó personas heridas.

El atentado aún no ha sido atribuido a ningún grupo armado ilegal. Sin embargo, las autoridades no descartan la participación de integrantes del Frente 36 de las Farc, estructura subversiva que en los últimos días ha sido responsable de varios ataques en esa zona.

A esta hora las autoridades municipales y de policía adelantan un consejo de seguridad para establecer los protocolos a seguir tras este ataque.

En la zona fue desplegado un completo dispositivo de uniformados y perros antiexplosivos, para descartar la presencia de más artefactos explosivos.

<http://www.elespectador.com/noticias/nacional/atacan-explosivos-casa-de-justicia-de-anori-antioquia-articulo-571676>